RX 6xxx(XT) Thread, Lieferbarkeit, Kompatibilitat,
Leistung

Beitrag von , kavenzmann“ vom 18. November 2020, 10:50

Ich denke auch. Schén abwarten, wann es die Hardware auch kauflich zu erwerben gibt und ob
die Treiber denn auch schon soweit sind. Nutzt ja nix, wenn die nur halbherzig lauft.

Dann wird entschieden ob erstmal 1x 6900XT oder 2x 6800XT.

Flr mich heisst das sowieso warten bis nachstes Jahr Jan./Feb.

P.S.: Will jemand meine beiden Radeon Vlls samt EKWB Block?? @

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51277-rx-6xxx-xt-thread-lieferbarkeit-kompatibilit%C3%A4t- 1
leistung/?postID=656856#post656856
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